



## **ISMAEL PUYANA DESTACA LOS CONTACTOS REALIZADOS EN LA ITB DE BERLÍN PARA PROMOCIONAR NUESTRA OFERTA TURÍSTICA**

**La localidad asistió a la feria de turismo más importante de Europa con el Patronato Provincial de Turismo de Cádiz**

El responsable municipal de Turismo, Ismael Puyana Román, ha realizado un balance muy positivo de la participación de Rota en la Feria Internacional de Turismo ITB de Berlín, celebrada del 5 al 9 de marzo.

En este sentido, el delegado de Turismo ha destacado los numerosos contactos que desde la Fundación de Turismo de Rota, tanto el responsable municipal, como la gerente de la Fundación Municipal, han mantenido con distintos touroperadores y empresas turísticas que trabajan en Alemania.

La localidad asistió a la Feria Internacional de Turismo ITB de Berlín, con el Patronato de Turismo de la provincia de Cádiz, que se ubicó dentro del Pabellón que Andalucía ocupó en esta feria. Además, la localidad también ha estado presente a través de varias empresas locales, como el Hotel Duque de Nájera y Playa de la Luz, Costa Ballena Club de Golf, o la agencia Sherry Ocio, que también han promocionado estas instalaciones y equipamiento de nuestra ciudad entre otros profesionales del sector. A estas empresas se han sumado los hoteles que se ubican en Costa Ballena y que estuvieron representados en los stands que sus respectivas cadenas hoteleras (Jale, Hoteles Ballena, la cadena Barceló y el grupo Hoteles Elba), han montado en la ITB.

Para el delegado de Turismo, Rota ha cumplido con uno de los principales objetivos marcados en esta Feria, que se centraba en los encuentros con las empresas participantes que permitan el desarrollo de acuerdos comerciales.

De hecho entre estos contactos destacan las reuniones mantenidas con la directora de contratación de TUI Alemania en España, Portugal y Cabo Verde, así como con la del grupo Rewe, con las que la Fundación de Turismo ha abordado la posibilidad de realizar viajes de trabajo para agentes de viaje tanto a Rota como a Costa Ballena y ofrecerles recorrido en carretas rocieras y espectáculo flamenco y conocer los hoteles de la ciudad.

Los encuentros también se han centrado en el campo del golf, como es el caso de la reunión mantenida con los directores de Proscott Golf, uno de los mejores tour operadores especializados en Golf de toda Alemania, con los que se han cerrado la llegada a Rota de diferentes grupos de agentes de viaje y de clientes para la temporada otoño-invierno 2008-2009, en visitas que se organizarán de forma conjunta con el campo de golf de Costa Ballena; el encuentro sostenido con el tour operador especializado en Golf y viajes de profesionales de golf, Golf Atlas Reisen, que tienen previsto traer a la localidad a un grupo de profesionales de Golf para octubre de este mismo año; o la reunión celebrada con el tour operador especializado en Golf y Cultura Golfkultur Gruppe, que mueven grupos que vienen a disfrutar del Golf y la cultura, en visitas para las que desde la Fundación de Turismo organizará un programa completo para que conozcan nuestra oferta turística.

Otros de los contactos mantenidos en el transcurso de la ITB de Berlín fueron con Olimar Reisen, el tour operadores más potentes de Alemania no solo en Golf sino en Sol y Playa, naturaleza y salud, al que desde Turismo se les enviará diferentes

actividades a realizar en nuestra ciudad y se les ofrecerá una amplia visita guiada con carretas y espectáculo flamenco.

Finalmente, Ismael Puyana se refirió a la reunión celebrada con Wintour, un tour operador especializado en Turismo Enológico, al que se le van a ofrecer distintos paquetes turísticos para atraer a clientes interesados hasta nuestra zona. En este sentido, el delegado apuntó que a través de la Ruta del Vino y del Brandy del marco de Jerez se está organizado un Fam-Trip de agentes de viaje y mayoristas especializados en este segmento de turismo para que conozcan nuestra zona.

En relación a la agenda de actos, cabe reseñar que el delegado de Turismo estuvo presente en el acto de inauguración del stand de Andalucía, en la conferencia de prensa que ofreció TUESPAÑA, así como en el posterior recorrido que las autoridades realizaron por el stand de España y de Andalucía.

Dentro de esta agenda de actos que se desarrolla en una feria de turismo como esta, Ismael Puyana se refirió también a algunas de las citas organizadas por otras comunidades españolas, y que en cierta forma, pueden servir de referente a la hora de potenciar o mejorar las acciones promocionales que desarrolla la localidad ya sea en ferias, o en fiestas de carácter turístico como la Urta que se celebran a lo largo del año en la ciudad. En este sentido, Ismael Puyana llamó la atención sobre el acto del Día de la Comunidad de Madrid en la ITB, celebrado por Turismo de Madrid al que el delegado municipal asistió invitado y en el que se dieron cita cocineros de prestigio como Dario Barro, Paco Roncero o Joaquín Felipe, que realizaron una exhibición ante el público alemán.

El responsable municipal se refirió a los avances que se consiguen en materia de promoción turística en eventos de este tipo, apuntando que en el caso de la ITB de Berlín, esta feria se ha convertido en una cita obligatoria para los profesionales del sector turístico, ya que muchos de los touroperadores que acuden a esta cita, y que proceden de Alemania e Inglaterra, buscan turismo activo, naturaleza y de aventura, de sol y playa, de golf y gastronómico en zonas como la nuestra.

Rota, 11 de marzo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**